



## POR NARCOSECRETARIO EN TABASCO

# Adán no es investigado ni debe pedir licencia: Morena

PATRICIA RAMÍREZ

**Está "garantizado" que no habrá impunidad ni encubrimiento, según Luisa María Alcalde**

**L**as autoridades mexicanas ya iniciaron una investigación sobre el caso de Hernán Bermúdez Requena, exsecretario de Seguridad Pública de Tabasco en la administración de Adán Augusto López, acusado de vínculos con el narcotráfico, y está "garantizado" que no habrá impunidad ni encubrimiento, aseguró la presidenta de Morena, Luisa María Alcalde.

Aseguró que, "a diferencia de lo que sucedía en otras administraciones, se están haciendo las indagatorias respectivas", que llegarán hasta "donde tope", y defendió el trabajo de las autoridades para seguir las pesquisas sobre este caso.

En conferencia, descartó que la investigación pudiera afectar las preferencias de Morena en las próximas elecciones, pues "está claro que se está haciendo el trabajo para sancionar cualquier delito".

No obstante, rechazó que el exgobernador de Tabasco deba solicitar licencia a su escaño, pues recordó que no está siendo investigado en estos momentos.

Alcalde Luján reiteró que las investigaciones continúan en México y que las autoridades competentes determinarán



Luisa María Alcalde, líder nacional de Morena, ayer.

**Morena descarta que esta investigación pudiera afectar las preferencias electorales rumbo al proceso del próximo año.**

las responsabilidades de los involucrados y dejó en claro que el combate a la corrupción y al crimen organizado es una prioridad del gobierno federal.

"No hay impunidad y eso es lo importante, que quién comete un delito sea castigado por ese delito y eso es lo que está sucediendo en este caso. Celebramos que las autoridades, por cierto que provienen y emanan del mismo movimiento, estén

investigando y es lo que deben hacer sin ningún obstáculo", sentenció.

Actualmente, Bermúdez Requena es buscado por la Interpol por su posible relación con el grupo criminal *La Barredora*, dedicado al robo de combustible en Tabasco cuando era titular de Seguridad.

### LA REFORMA

Por lo que se refiere a la reforma electoral, Alcalde Luján señaló que está a revisión la posibilidad de la votación ciudadana para la elección de consejeros electorales y también la desaparición de los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE) para que sea el INE quien organice todos los procesos comiciales.